



東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「よく学び よく遊べ」

令和4年12月23日

NO. 37

校長 白水 聰

フォトコンテスト表彰式



PTA広報部の主催による「第2回夏休みフォトコンテスト」の表彰式が本校家庭科室で行われました。左の写真は、広報部長の西浦さんが、金賞を受賞した2年生の鶴野さんに賞状を授与しているところです。タイトルは「3年ぶりの花火大会」でした。美しい大輪の花火が打ち上がっている瞬間を見事にシャッターに収めている一枚です。覚えておられる方も多いことでしょう。銀賞は「わたしはエイです」、銅賞は「世界中にアイ（愛）を」が選ばれました。

賞状も写真入りできれいですし、賞品も用意されていて、きっとよい記念になるはずです。特色あるおもしろい取組だと感じていますので、ぜひ来年も多数のご参加をお願いします。広報部の皆さん、お世話、どうもありがとうございました！

2学期の終わりに・・・



残暑の残る9月の始業式から、雪の舞う12月まで、長かったようであつという間の2学期でした。玄関先の桜の落ち葉の様子の変化を、朝掃除をしている山下先生やボランティアの6年生の子たちはよく知っています。季節が流れていくという日本の風情が、一つのことを続けることからも感じることができます。日常に追われて気づかないことの多さに、改めてはっとさせられ、もっとよく物事を見ていかねばいけないな、感じていきたいなど思ったところです。

今朝も、保護者の方が玄関でいさつ運動に協力されました。本当にありがとうございました！おかげで、いつも以上に元気ないさつが返ってきました。

上の写真のように1・2年生が取り組んだ干し柿もいただきました。そのぎ茶と干し柿で、リラックスできました。さすが伝統の味です。初めてこれを発見した人はすごいですね。子供たちにとってもよい体験になったことでしょう。松浦先生をはじめ、低学年の先生方に感謝しています。

右の写真は、「彼杵の荘」の岡崎社長様からいただいたお花です。「子供たちに育ててもらいたい」とのことです。花を育てることで、きっと優しい心も育っていくものと思います。子供たちへの深い愛情に感謝です。また、来年もお世話になります。



終業式では、二学期の目標であった、「がんばろう運動会、がんばろう毎日の学習、がんばろうこれまでどおり！」を振り返りました。みんなそれぞれに頑張った2学期でした。最後の暗唱「きみとぼく」は215名の子供たちが合格しました。これは全校の87%。見事、目標達成です。

少し早いですが、よいお年をお迎えください！ 楽しい冬休みになりますように。